

「うたごえサロン」に参加して

8月第四土曜日「ふれあいセンター 絆」に於いてうたごえサロンが開催されました。

今回も8月26日に毘沙門台を中心に活躍されているザ・ビシャモンズさんと音楽を楽しもうと沢山の町民の皆さんが集まって来られました。会も重ねて今回が8回目だそうです。少しずつリピーターも増えて顔なじみさんが演奏前に「今日も宜しくお願いしますね」「前回楽しかったから又来ました」などなど話をされていました。

毎回沢山のレパートリーで私たちを楽しませてくださるザ・ビシャモンズさん いよいよ演奏のスタートです。

さて今回の1曲目は?? **サンタ ルチア**、この曲は伝統的なナポリ民謡、カンツォーネでよく耳にする音楽です。中々伸びがあるメロディーで難しいのですが、やはり回を重ねて8回目、皆さん自然と声が出ていて素晴らしかったです。続いて**ともしび**、**帰れソレントへ**、**アンニーローリー**等音楽で世界の旅へと誘ってくれます。

途中メインボーカルの前田さん恒例の、楽しいユーモアにあちらこちらの座席から笑い声が これも楽しみの一つになってきています。音楽で世界を旅をした後は日本に戻り演歌、懐メロの世界へ・・・**くちなしの花**や**二人でお酒を**、**京都の恋**など懐かしいですね。

そして個人的に前回私の方からリクエストをしていた**青春サイクリング**を皆さんで歌いました。このようにリクエストも叶えてくださる醍醐味もあります。

名残惜しいのですがラストはカープ日本一を願って**それゆけカープ**の大合唱。演奏後どなたも笑顔が輝いておられるのが印象的でした。

やっぱり音楽って明日への活力へと導く素晴らしいものであることをいつもこの歌声サロンで再認識させられます。是非そのあなたもその一步を踏み出してみてください。病みつきになること間違いなしです。ザ・ビシャモンズさんいつも有難うございます、そして参加くださった町民の皆さまお疲れ様でした。又皆さんで音を楽しみましょう。



(2017/08/26:掲載 HP委員 2丁目 濱本 写真: 同 4丁目 谷川)